

Szene-News

Der April-Monatszug auf dem Käserberg

Gemischter Güterzug der Rhätischen Bahn

Fotos: PD



Die vom RhB-Personal nach ihrer technischen Achsfolgebezeichnung liebevoll Bo'Bo'Bo' genannte Lokomotive ist seit 1958 unterwegs. Am Anfang ihrer Karriere zog sie Zementzüge für Kraftwerksbauten im Engadin. Danach wurden die Albula-Schnellzüge ihr erstes Aufgabengebiet. Mit dem Auftauchen der leistungsstarken Gleichrichterlokomotiven Ge 4/4 II kehrten sie in den schweren Güterzugdienst zurück. Am Käserberg zieht die 701, die in einem Publikumswettbewerb den Namen Rätia bekam, einen gemischten Güterzug mit viel Baumaterial aller Art, der sie gut auslastet. Auf 35 Promille steilen Rampen liegt ihre Normallast bei immerhin 280 t.

PD

Ge 6/6 II 1765 kW, 65 t, Last:
38 Achsen, 256 t, v max 60 km/h

Modellbahn in der Schule

6. Modellbahnausstellung in der Schule

In der freien Evangelischen Schule in Lörach fand am Wochenende vom 11. und 12. März bereits zum sechsten Mal eine beachtenswerte Modellbahnausstellung statt. Dass das Thema Modellbahn an dieser Schule einen hohen Stellenwert besitzt, ist dem persönlichen Engagement eines Lehrers zu verdanken. Diese Begeisterung nimmt Schüler wie auch Eltern mit. Zahl-

reiche Modellbahnclubs und private Modellebauer aus dem Dreiländereck folgten der Einladung und präsentierten ihre Modulararrangements und modellbauerischen Meisterwerke.

Die in einem Kellerraum im Entstehen begriffene Anlage der BLS-Nordrampe konnte ebenfalls besichtigt werden. Diese Anlage wird von den Schülern der Modell-

bahn-Arbeitsgemeinschaft der Schule liebevoll betreut und ständig mit der Unterstützung des Leiters der AG weitergebaut.

Die zahlreichen Besucher der Ausstellung konnten Modellbahn gemeinsam erleben und vielfältige Ideen für die eigenen Anlagenprojekte sammeln. Eine rundum gelungene Veranstaltung.

SK



Generationenübergreifende Begeisterung!



In der Sporthalle gab es vielfältigen Anlagenbetrieb.



Die Schüler zeigten ihre Bautechniken den Besuchern.